



## Remise des romans "La Fée des Mots"

publié le 18/01/2017

Le vendredi 16 décembre dernier, les élèves de 5ème E se sont déplacés à la bibliothèque de Cerizay afin de remettre des ouvrages empruntés et en choisir de nouveau.

Cette séance fut aussi l'occasion pour Mme Riveault, professeure de Français de la classe, Mme Le Corre et Mme Delime, responsable de la Bibliothèque de Cerizay, de leur remettre un cadeau : un roman inspiré de l'Île au Trésor dont ils sont les personnages principaux.

Chaque élève s'est vu remettre un roman individuel dont il est le héros et dont des personnes qui lui sont proches sont aussi les personnages.

Ce roman est un outil pédagogique édité par « La fée des mots » qui sera support de lecture pour la suite de l'année scolaire et qui permettra aux élèves de progresser dans les diverses compétences de lecture et de compréhension à acquérir.

Des séances à la bibliothèque seront menées en parallèle du travail en classe pour travailler sur les thèmes liés au roman.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.